
Buby Schieber Als 14jähriger Schüler 

Das bin ich als 14jähriger Junge im Lyzeum. Nach dem Cheder bin ich in die normale Volksschule
gegangen. Ich habe sehr gut gelernt in der Volksschule, ich war immer ganz oben mit den Noten.
Dann kam ich aufs Lyzeum. Ich habe nie schlecht gelernt, aber da war ich nicht besonders gut,
außer in Mathematik und Latein. Mathematik habe ich sehr gehabt, da hatte ich immer die beste
Note, und Latein hat mir sehr gut gefallen, da hatte ich auch sehr gute Noten.
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